

## 「北那須モデル」の「注意喚起期間（●黄信号）」の解除について

現在、北那須3市町独自の非常事態宣言等の判断の目安「北那須モデル」は警戒度レベルを「注意喚起期間（●黄信号）」として、令和3年2月21日（日）まで実施の目安として発令しています。

2月19日現在、「北那須モデル」の各指標の数値は以下のとおりです。

|                  | 指標 1. 直近 1 週間の新規感染者数       | 指標 2. 県内病床の稼働率        |
|------------------|----------------------------|-----------------------|
| 非常事態宣言<br>(●赤信号) | 10人以上<br>(うち70代以上の患者が5人以上) | 50%以上                 |
| 注意喚起期間<br>(●黄信号) | 5人以上<br>(うち70代以上の患者が3人以上)  | 15%以上 50%未満           |
| <b>現在の数値</b>     | <b>0人</b>                  | <b>21.8%(2月20日時点)</b> |

北那須地区におきましては、指標1は「注意喚起期間」の目安を下回り、指標2は「注意喚起期間」の目安に達しています。「北那須モデル」における宣言等は、両指標が目安に達した際に判断をすることとなっています。

一方、県内での感染状況は、栃木県の緊急事態宣言解除後、医療提供体制のひっ迫を防ぐため、県は「医療危機警報」を発令(期間：2月8日～2月21日)し、県下において継続的な感染拡大防止への注意喚起を行い、現在までのところ、栃木県の警戒度レベルを示す各指標(新規感染者数や県内病床の稼働率など)は低減傾向にあります。このことを受け、2月22日以降、県は警戒度レベルを「感染嚴重注意」へ引き下げることとしました。

今後の「北那須モデル」の警戒度の判断につきまして、現在の「北那須モデル」の両指標が「注意喚起期間（●黄信号）」のレベルにないこと、また県内の警戒度レベルも引き下げとなったことを受け、那須郡市医師会と協議をした結果、1月11日より発令いたしました北那須モデル「注意喚起期間（●黄信号）」は、2月21日（日）をもって解除することとしました。

北那須3市町では、今後も「北那須モデル」などにより地域の感染拡大状況を常に把握し、地域に住む市民・町民の皆様へ、迅速な注意喚起や感染防止の啓発に努めてまいります。

市民・町民の皆様におかれましては、今後とも引き続き、マスクの着用、こまめな手洗いや3密の回避といった基本的な感染防止対策及び不要不急な外出自粛への取り組みをお願い申し上げます。